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１ 消防団に入った 

きっかけは？ 

 育児が落ち着いたころに、消防団に入って 

いる先輩に話を聞き、自分もやってみようと 

思い、住所地の安佐南消防署と八木分団の分 

団長に相談し、入団させていただきました。 

 

２ 入団してみてどうですか？ 

 通常のボランティア活動では経験できない 

事や防災・減災等への危機管理意識が高まり 

ました。また、他の分団の方から父や祖父の 

消防団活動の話も聞けたので、自分のこれか 

らの指針になりました。 

 



３ 消防団活動で 

感じたことは？ 

 仕事をしながらになるので、時間の大切さや 

体力の向上等の必要性を感じ日常生活の行動が 

変わってきました。 

 

４ 休みの日は 

何をしていますか？ 

 休みの日は主夫ですかね。家事を午前中に終 

わらせて、午後ゆっくりと次週の予定等チェッ 

クし、あとはマラソン・社交ダンス・献血・地 

域奉仕活動等予定が合えば、組み込んでいる感 

じです。 

 

５ 消防団活動の魅力を 

教えてください！ 

 消防団の制服を着て、目的をもって人と繋が 

れるのは、人生にとって青春であり、大切な財 

産です。 

 



６ 消防団への入団を 

考えている人にメッセージを！ 

 私は４０歳を過ぎての入団ですが、入団を考えている方は、まず最寄りの消防署へ連絡し、分団長

に相談してみてください。 

 災害現場では安全を確保して活動を行いますが、危険も伴いますし、勇気と覚悟が必要です。しかし、

やり切った時は、大きな達成感があります。 

 全国各地では大きな災害も発生していますが、自分でできる防災、減災の活動にも取り組んでいきた

いと思っています。 

 まずは入団されましたら、素直に諸先輩方の指導を受け入れて、行動してください。 

 最後に、皆さんと一緒に活動できる日を楽しみにしています。 


